

En el Corredor Seco: 75 productores recibieron implementos para sistemas de riego por goteo

Un total de 75 familias productoras que residen en los departamentos de El Paraíso y Choluteca, recibieron implementos agrícolas para establecer sistemas de riego por goteo, con el objetivo de fortalecer la producción y productividad de sus cultivos.

Ante lo descrito, en el marco de la Alianza para el Corredor Seco (ASC), a través del Programa de Seguridad Alimentaria en el Sur (ACS-PROSASUR), que ejecuta la Gerencia de Desarrollo Rural (GDR), de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras) se entregaron 75 equipos de bombeo para riego, a productores que ejecutan Planes de Negocio Agrícola (PNA), en los departamentos de El Paraíso y Choluteca.

“Mediante el proyecto ACS- PROSASUR, se realizan acciones para llevar mejores condiciones de vida a los pobladores del Corredor Seco de Honduras, flagelada por pérdidas de cosechas a causa prolongadas sequías o exceso de lluvias, como consecuencia del cambio climático”, expresó el coordinador de ACS-PROSASUR, ingeniero Wilmer Sánchez.

Los productores beneficiados residen en los municipios de Apacilagua, Orocuina

El Corpus, Duyure, San Marcos de Colón, Namasigüe, El Triunfo y Concepción de María en el departamento de Choluteca; y en el departamento de El Paraíso en los municipios de San Antonio de Flores, Liure y San Lucas.

Gobierno ratifica 14 planes de negocios para café especial, ganadería y frutales

Tegucigalpa, M.D.C., El Gobierno de la República, ratificó 14 planes de negocios para beneficiar a 1,311 familias productoras de café especial, ganadería, frutales y Productos Agroindustriales no Alimentarios, con una inversión de 128.7 millones de lempiras, en ocho departamentos del país.

La ratificación de planes de negocios se realizó en la cuarta reunión del Comité de Dirección, integrado por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), el Proyecto Integrando la Innovación para la Competitividad Rural (ComRural), de la Gerencia de Desarrollo Rural (GDR), ejecutado por Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras), empresa privada y representantes de Organizaciones de Productores Rurales (OPRs), dicho comité es la plataforma de gobernanza del proyecto ComRural.

De las 14 inversiones rurales, ocho (8) están destinadas para la cadena de café especiales, cuatro (4) para ganadería, uno (1) para frutales y uno (1) para la Cadena de Productos Agroindustriales no Alimentarios, ubicadas en los departamentos de Francisco Morazán, Choluteca, Copán, El Paraíso, Atlántida, Ocotepeque, Intibucá, Lempira y La Paz.

“En total se ejecutarán un monto de 128.7 millones de lempiras; de los cuales 69 millones de lempiras corresponden a aporte del Gobierno de Honduras, mediante transferencia no reembolsable del proyecto ComRural; L. 40.4 millones con financiamiento privado y 19.2 millones de lempiras fondos propios de las OPRs”, manifestó la Coordinadora Adjunta del ComRural, Angie Rodríguez.

Las familias beneficiadas pertenecen a las organizaciones de cafés especiales denominadas como: FAMAGRI, CECRUCSO, APROCASAM, COCABEL, COCASAM, COAQUIL, CRAC Puringla, para ganadería las asociaciones AGA AMON, ESEMAT, Almendarez Cruz, Fuerzas Unidas, para Frutales COREPROSUL, y COALOAL para la cal Cadena de Productos Agroindustriales no Alimentarios.

Las alianzas que se promueven basadas en cadenas de valor, con la asistencia técnica a productores “es primordial” para apoyar a mejorar la generación de ingresos, empleos y la seguridad alimentaria de las organizaciones de productores, comentó, José Benítez, comisionado de INVEST-Honduras.

En el evento se desarrolló la cuarta reunión del Comité Directivo y la última del año 2021, que es la plataforma de gobernanza del proyecto ComRural, la cual está integrada por SAG, INVEST-Honduras, COHEP, BANHPROVI, ComRural y representantes de las Organizaciones de Productores Rurales.

INVEST-Honduras construye tramo carretero Peña Blanca – Los Naranjos

Con el mejoramiento esta red vial se contribuye al desarrollo del turismo en la zona

- El proyecto cuenta con una inversión aproximada de 89 millones de lempiras fondos provenientes del fideicomiso de infraestructura vi
- Esta obra es un gran aporte a la economía de la zona específicamente para los productores.
- Se atraerá el turismo nacional para el Lago de Yojoa al ofrecer un acceso pavimentado.

Peña Blanca, Cortés 2 de noviembre de 2021. _ El Gobierno de la República a través de Inversión Estratégica de Honduras sigue mejorando la red vial del país. En esta ocasión continua con la zona turística del tramo carretero ubicado entre Peña Blanca – Los Naranjos, en el municipio de Santa Cruz de Yojoa, departamento de Cortés.

El proceso para la construcción de esta obra, dio inicio con la apertura de ofertas de las empresas interesadas en liderar con el mejoramiento de este tramo vial.

Las empresas oferentes que asistieron al evento a presentar sus propuestas para la construcción del tramo fueron: JF Construcciones y CRESCO S. de R.L. de C.V. El proceso se realizó con la veeduría pública de las comunidades beneficiadas.

El proyecto de pavimentación cuenta con una inversión base aproximada de 89 millones de lempiras, financiamiento del fideicomiso de infraestructura vial.

Esta obra constituye un gran aporte para la economía de la zona, facilitando a los productores la movilización libre y segura de sus productos a lugares estratégicos para la venta dentro de su municipio.

Este mejoramiento vial garantizará el fomento al turismo atraído por el Lago de Yojoa, al ofrecer un acceso pavimentado, para que los turistas lleguen a su destino cómodamente.

El impacto es positivo, de manera directa e indirecta, para los usuarios del tramo, tanto a nivel local como regional. Otros beneficiados son los dueños de los lugares de venta de comida y las áreas de recreación que ya existen en Los Naranjos.

El proyecto inicia en la aldea Peña Blanca y finaliza a la altura de la comunidad de Los Naranjos, donde actualmente, operan un promedio de 100 negocios generando un aproximado de 32 millones de lempiras en impuestos al año.

Cabe señalar que Peña Blanca es una aldea del municipio de Santa Cruz de Yojoa a 84 Kilómetros de San Pedro Sula, Capital Industrial de Honduras. Su crecimiento poblacional y económico es notorio, el cual se destaca por su comercio nato y turismo.

Los trabajos generados durante la construcción de esta obra serán más de 700 empleos directos e indirectos para los habitantes de la comunidad.

Más de un kilómetro serán construido en el municipio de Talanga

Talanga, Francisco Morazán, 24 de noviembre de 2021.- El gobierno de la República a través de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras) continúa mejorando la red vial del país para llevar el desarrollo a todos los municipios.

El día de hoy se dio apertura a la oferta de la empresa Gabinete Técnico S. A. de C.V. quienes presentaron sus propuestas técnica y financiera para la elaboración de diseños finales de ingeniería del proyecto de pavimentación con concreto hidráulico, de 1.3 kilómetros del bulevar de acceso a la ciudad de Talanga, Francisco Morazán. proceso se realizó a través de licitación directa.

El comité evaluador revisará la propuesta técnica y durante ese tiempo la propuesta financiera está en custodia del equipo de adquisiciones de INVEST-Honduras.

Con el mejoramiento de esta red vial se busca de forma directa el desarrollo económico de la zona, permitiendo acelerar la importación y exportación de productos a los diferentes mercados.

El tramo que se construirá se sitúa en la Ruta 37, Talanga – Empalme con ruta 15 al departamento de Olancho. La obra consistirá en terminar con la reparación de dos carriles al lado izquierdo y la construcción de los otros dos carriles al lado derecho.

Cabe destacar, qué, con la ejecución de esta obra se beneficiará una población aproximada de 3 mil habitantes de la zona que a diario hacen uso de esta vía de acceso, generando unos 90 empleos de manera directa.

La duración del proceso de revisión tendrá un tiempo de 30 días y posteriormente se continuará con el proceso de adjudicación conforme a lo establecido en la Oficina Normativa de Contratación y Adquisición del Estado, ONCAE.

Municipios de sur del departamento de Lempira serán beneficiados con mejoramiento de su red vial

- Cerca de cien mil habitantes de la zona serán beneficiados directamente cuya actividad principal es la agricultura.
- Se generarán más de mil quinientos empleos en la comunidad
- Será una nueva alternativa para mejorar la exportación de productos para el hermano país de El Salvador

Calendaria, Lempira, 4 de noviembre de 2021. El Gobierno de la República continúa impulsando el desarrollo del país con el mejoramiento de la red vial a nivel nacional, a través de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras).

En esta ocasión, se iniciará con el proceso de contratación de la constructora encargada del proyecto de construcción del tramo carretero Mapulaca -San Juan, Lempira.

El proceso inicio con la veeduría de autoridades locales, departamentales, sociedad civil y la comunidad de candelaria, en la apertura de ofertas que presentaron las empresas interesadas en llevar a cabo esta obra; PRODECON Y SERMACO, cuyas ofertas serán sometidas a un comité evaluador para verificar que cumplan con las especificaciones requeridas.

La pavimentación será de diecisiete (17) kilómetros, en dos carriles, sobre el alineamiento horizontal en el tramo de la ruta 116, Mapulaca – San Juan. La ruta del proyecto inicia en el municipio de Mapulaca cruzando el municipio de Candelaria y finaliza en el desvío a Santo Tomás en el municipio de Gualcinse.

Este tramo es la comunicación vial entre los departamentos de Lempira e Intibucá, conectando a nueve municipios, y beneficiando a más de cien mil habitantes.

Cabe mencionar que esta arteria vial forma parte de la carretera que conduce a San Juan en el departamento de Intibucá, donde conecta con la carretera La Esperanza – Gracias.

Con el mejoramiento de este acceso se activará la labor económica, la agricultura, el cultivo de café y el turismo rural. Así como también se mejorará la conectividad con la frontera de El Salvador.

A su vez con la ejecución del proyecto, se beneficiarán con la generación de empleo, mil quinientos habitantes de la zona directos; por la contratación de mano de obra local, y empleos indirectos con; las ventas de comida, sitios de hospedaje, ferretería, transporte, entre otros.

Once kilómetros de carretera serán pavimentados con concreto hidráulico en Lepaera, Lempira, a través de INVEST-Honduras

- Con esta obra se mejorará el tránsito y la conectividad de la población que habita en el municipio de Lepaera, departamento de Lempira, contribuyendo al desarrollo económico de la zona.
- El mejoramiento de este tramo carretero activará el turismo y comercio, y favorecerá el transporte de la producción y la agricultura.
- Generará más de mil setecientos empleos directos e indirectos.

Lepaera, Lempira, 3 de noviembre de 2021. El municipio de Lepaera, Lempira será beneficiado con la construcción de once kilómetros con pavimento hidráulico, como parte de la iniciativa del Gobierno de la República en la implementación de un plan permanente de mejoramiento de la red vial del país.

El día de hoy se llevó a cabo el inicio del proceso con la recepción y apertura de ofertas de empresas interesadas en ejecutar la construcción de este acceso.

El evento se realizó de manera pública donde autoridades y la comunidad de Lepaera fueron veedores de la transparencia del proceso, previo a la contratación de la empresa que se encargará de que ese proyecto de construcción se realice con las especificaciones establecidas.

Las empresas oferentes que presentaron sus propuestas fueron: Cordon's Heavy Equipment, Constructora Celaque y la constructora William y Molina, cuyas ofertas se someterán a un comité evaluador que verificará que las mismas reúnan los requisitos técnicos, legales y financieros.

Esta obra contribuye con el desarrollo económico de las comunidades cercanas al tramo, ofreciendo un mayor tránsito y conectividad, activando de esta manera el turismo y comercio, la producción y la agricultura.

Además del beneficio que recibirán los casi 40 mil habitantes de Lepaera, este proyecto generará más de mil setecientos empleos directos e indirectos.

Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras), como institución encargada del mantenimiento y conservación del patrimonio vial, se ha dado la tarea de atender las obras de infraestructura tales como la construcción, rehabilitación, mejoramiento, mantenimiento rutinario y periódico de las carreteras en todo el territorio nacional.

Por segunda vez consecutiva INVEST-Honduras es reconocida por el IAIP al cumplir en un 100% con su Portal Único de Transparencia

Inversión Estratégica de Honduras nuevamente se hizo acreedora hoy, y por segunda vez consecutiva, a un nuevo reconocimiento al cumplir en un 100% en la información que de oficio debe publicar en su Portal Único de Transparencia, correspondiente al primer semestre de 2021, artículos 4 y 13 de la LTAIP, reconocimiento que una vez más, otorga el Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP), ente encargado de velar por el cumplimiento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública en el país.

Cabe destacar que la información publicada por INVEST-Honduras en el Portal Único cumplió con los criterios de: Estructura Orgánica, Planeación y Rendición de Cuentas, Finanzas, Normativa y Participación Ciudadana, por lo que esta institución nuevamente logró cumplir, durante este periodo, y gracias a la gestión transparente de la Comisión Interventora de INVEST-Honduras, con estos requerimientos.

En esta ocasión, y en representación de INVEST-H, la encargada de recibir esta presea fue la licenciada Marcela Sarmiento, Oficial de Información Pública del Departamento de Transparencia, de manos de la Comisionada del IAIP, la licenciada Ivonne Ardón. Junto con esta prestigiosa institución, otras instituciones del Poder Ejecutivo, Judicial y Partidos Políticos también obtuvieron importante galardón por cumplir el 100% de interés de cumplimiento en la Transparencia Activa.

Con estas premiaciones, el IAIP reconoce la voluntad y empeño que las instituciones que manejan recursos del Estado tienen para publicar mensualmente en los portales de transparencia información relacionada con su estructura orgánica, su planeación y rendición de cuentas, sus finanzas, regulación y normativa, así como la promoción para la participación ciudadana.

El evento de entrega de reconocimientos se llevó a cabo en las instalaciones de un hotel capitalino con la presencia de autoridades del Poder Ejecutivo, Corte Suprema de Justicia, Congreso Nacional, Tribunal Superior de Cuentas, Partidos Políticos, invitados especiales entre otros. Asimismo, la ceremonia fue presidida por los comisionados Hermes Moncada, Ivonne Ardón y Julio Vladimir Mendoza, del Instituto de Acceso a la Información Pública.